

«No cambiaría a Entrerriós por nadie, así de claro»

Xavier Pascual Entrenador del Barcelona

«Somos un país de fútbol, pero no se ha explotado la espectacularidad de este deporte y los éxitos de la selección, los equipos y los jugadores»

:: NACHO GUTIÉRREZ

AVILÉS. Avilés y el vetusto polideportivo de La Magdalena no le son extraños a uno de los mejores entrenadores de balonmano en nuestro país, Xavier Pascual (Barcelona, 1968), que desde 2009 capitanea desde el banquillo a un Barcelona que sigue siendo un referente en España, donde nadie le tose, y Europa, con dos entorchados de campeón, el último la pasada campaña. En Avilés jugó como portero del Teucro en los tiempos del Villa, cuando su deporte llenaba pabellones.

«El balonmano, pese a su espectacularidad, los buenos equipos y jugadores, y una selección competitiva, no consigue despegar en España».

«Todo está montado por intereses, pero lo que siempre he dicho y mantengo es que nosotros no vendemos bien este deporte. Es un problema que recae en nosotros mismos, no en los que están alrededor».

«¿Qué puede hacerse para vender mejor un buen producto como era años atrás la Liga Asobal?»

«Lo que no se puede hacer es vender un caballo diciendo que es cojo, que le falta un ojo y va lento, eso nadie lo va a comprar. Aquí pasa lo mismo, estamos diciendo siempre que el balonmano está mal, que la competición es floja, que no tenemos buenos entrenadores y jugadores, que se van fuera... Algo bueno tiene el balonmano español cuando todos nos quieren llevar, eso supone que se trabaja bien».

«¿No cala el balonmano quizás por una cuestión cultural?»

«Estamos en un país de fútbol y eso no ayuda nada. Creo que es una cuestión cultural para lo bueno y para lo malo. Pero independientemente de eso tampoco se hace demasiado en nuestro colectivo para vender me-



Xavi Pascual, ayer, en el Palacio de Valdecarzana. :: MARIETA

«jor la espectacularidad de este deporte, los resultados que obtenemos a nivel de selección y los de los clubes. No se ha sabido explotar».

«Vayamos con Asturias y los asturianos. ¿Qué me dice de un tal Raúl Entrerriós?»

«Que tengo la suerte de tenerlo en mi equipo. Es un fenómeno, un jugador poco reconocido a nivel mundial para lo que él se merece. No lo cambiaría por nadie, así de claro».

«¿Carlos Ruesga volverá a recuperar su nivel?»

«Está en un periodo convaleciente, ha entrado por la lesión de un compañero, pero tuvo la desgracia, tras recuperar la rodilla, de dañarse por el hombro y está ahí trabajando, con muchas ganas. Tengo total confianza en que Carlos nos va a ayudar mu-

chísimo en la segunda parte de la temporada».

«Asturias, que tuvo elite en Oviedo, en Avilés y en Gijón, también paga la crisis con el descenso del Juanfersa».

«Es una pena porque a nivel de selecciones de categorías inferiores las de Asturias todos los años dan buenos resultados. El problema de la cercanía de ciudades es relativo, en Galicia hubo hace años cuatro equipos en Asobal en un radio de 30 kilómetros, y ahora hay dos porque los clubes tienen sus crisis. Nunca sabes cuando puede cambiar esto, la gente tiene que seguir trabajando desde abajo para llegar otra vez arriba y estoy seguro de que Asturias, con el Juanfersa o el equipo que sea, volverá a estar en la Asobal».

Real Madrid y Barcelona, en el mismo grupo top 16

BALONCESTO | EUROLIGA

:: EFE. La derrota del Barcelona en Moscú, ayer, ante el CSKA (78-74) en la décima jornada de la Euroliga le asigna al mismo grupo -el F- que el Real Madrid en la fase siguiente de la competición, el Top 16. Real Madrid, que se clasificó el jueves 'in extremis' al derrotar al Estrasburgo, y Barcelona quedan encuadrados junto con el Khimki, el Olympiacos y otro equipo por determinar.

El Hostelcur mide sus fuerzas con el potente Manlleu

HOCKEY

:: I. A. Duelo de envidia el que esta tarde (19.15 horas) albergará el pabellón de Mata Jove. El Hostelcur recibe la visita del potente Manlleu, ubicado en la segunda plaza, en lo que será un encuentro entre dos conjuntos habituados a ocupar las primeras posiciones de la clasificación en las últimas temporadas.

Las fabriles afrontarán la exigente piedra de toque, ante uno de los equipos más poderosos de la competición, con el refuerzo de autoestima que supuso haber sellado su

clasificación a los cuartos de final de la Copa de Europa con su triunfo ante el ERC Iserlohn alemán. El conjunto que dirige María Fernández, situado en la quinta posición, encara una gran oportunidad para recortar los seis puntos que les separan de las catalanas.

El choque pertenece a la octava jornada y fue desplazado en el calendario por los compromisos europeos de ambos contendientes. Las catalanas llegan a Gijón solamente por detrás del líder Voltrega, al que podrían arrebatarse su posición de privilegio si logran el triunfo en el choque de esta tarde. Un duelo en el que el club gijonés dispondrá entrada libre para todos los que lleven al pabellón alimentos, que serán donados a la Cocina Económica.



El escritor Janel Cuesta, en la presentación del libro. :: A. FLOREZ

La natación navideña en el Puerto, en más de cien fotografías

PRESENTACIÓN LIBRO

:: D. BUSTO. La Copa de Navidad, un evento que pronto cumplirá, al menos, 83 años y 25 ediciones, es una de las competiciones que quedan plasmada en las páginas del libro 'La natación en Navidad en el Puerto de Gijón', del escritor Janel Cuesta, y que ayer fue presentado en el Ateneo Jovellanos.

La Copa de Navidad gijonesa es la segunda competición de natación navideña en aguas de mar al aire libre más antigua de España,

tras la de Barcelona. En este libro, con más de cien fotografías, se repasan los detalles de cada edición disputada. Las dificultades, los temores -algunos padres no querían que sus hijos participasen por el riesgo de bañarse en agua fría-, los largos paréntesis sin competición y los ganadores, la nadadora gijonesa Jessica Traviesa, que venció en categoría femenina durante ocho años consecutivos.

Este ejemplar resume también la llamada Travesía de Navidad, organizada por el Patronato Deportivo Municipal a partir de 2009 y que se desarrolló casi de manera simultánea a la Copa en los años 2013 y 2014 al haber discrepancias entre el Club Natación Ciudad de Gijón y el Ayuntamiento gijonés.

El Grupo busca su sexto triunfo de la temporada ante el Xuvenil Teis

VOLEIBOL

:: I. A. El Grupo Covadonga busca en tierras viguesas su sexta victoria de la temporada. Las gijonesas, ubicadas en la cuarta plaza de la clasificación, visitan (18.15 horas) el feudo del colista, el Xuvenil Teis, con el propósito de continuar engrosando su casillero de puntos.

El conjunto dirigido por Saúl Pérez se desplazará hasta Galicia con el espaldarazo de moral que supuso su triunfo (3-1) el pasado sábado en el Braulio García ante la selec-

ción junior. Un choque que las grupistas dominaron con claridad gracias a su brillantez en el saque y la eficacia de Miriam Diéguez. La atacante anotó 27 puntos, 25 de ellos de ataque, con un 45% de efectividad ofensiva, además de 2 aces y 41% en recepción. Sobresalientes estadísticas que le sirvieron para ser designada como MVP de la última jornada en la Superliga Femenina 2.

Con la confianza por las nubes tras ese triunfo ante el equipo que les precede en la tabla, las gijonesas afrontarán su último encuentro del año merendadas en su potencial ofensivo por la baja de Cristina Chamoso. A la confirmada ausencia de la joven atacante podría unirse la de la central Tere Martínez, que es duda para el choque de esta tarde.

POLIDEPORTIVO

El Tour y la Vuelta se retiran del calendario oficial de la UCI a partir de 2017

CICLISMO

:: EFE. Los organizadores del Tour de Francia y de la Vuelta a España se retirarán del calendario oficial de la Unión Ciclista Internacional (UCI) a partir de 2017, ante el desacuerdo con la reforma emprendida en el mismo, que prevé un grupo cerrado de equipos para la primera divi-

sión. Amaury Sport Organisation (ASO), propietaria de Tour y Vuelta, anunció ayer que esta carrera y el resto de las que organiza, como París-Niza, la Flecha Valona y la Dauphiné, estarán en 2017 en el calendario 'Hors Classe'. ASO reiteró su preferencia «por un modelo europeo abierto» en el que «el criterio deportivo se sitúe en primer lugar». Los organizadores del Tour y de la Vuelta esperan que la importancia de sus carreras siga atrayendo a los principales equipos pese a no formar parte del calendario oficial de la UCI.